

ボランティア活動報告書

グループ（ ナチュラル ）

活動日時	2024年9月3日
活動場所	武庫川右岸「宝塚新大橋」周辺
参加人数	8名
活動内容	<p>【概要】</p> <ul style="list-style-type: none">・ 阪神シニアカレッジから宝塚新大橋周辺の河川敷、河原のゴミを清掃した。・ この季節にしては涼しい反面、河原は足場が悪く、活動できる人が限られた。安全第一。出来る人が出来ることをした。 <p>【成果】</p> <ul style="list-style-type: none">・ 拾ったゴミの総量は、大な袋4つ、小さな袋1つ。花火のゴミを丸ごと捨てていたものがあった。・ 劣化してボロボロになったプラスチック類のゴミが多い。・ 河川敷、特に新大橋下は花火の跡が目立った。・ 往復約45分間歩き、適度な運動になった。・ たまたま出会った「関西学院大学女子タッチフットボールチーム Venus Fighters」のメンバー3人に写真撮影を依頼。お互いにPRし合って交流した。 <p>【次回予定】 武庫川左岸 【詳細】 別紙参照</p>
感想	<ul style="list-style-type: none">・ 思ったよりゴミの量が多かった。その分、達成感もあった。・ 花火をした跡、燃えカスのような細かいゴミが多い。次回からはホウキを持参した方がいい。・ 河原に降りる護岸は怖かった。・ 関学の学生と交流できたことは良かった。・ 自転車がスピードを緩めずに走ってきて、「邪魔だからどけ！」と突然怒鳴られた。集合写真を撮るため、道路に広がっていた際の出来事。こちらに全く非がないとは言わないが、大人のマナーとしてはいかがなものか。

【活動詳細】



参加者8名。活動の成果を前に、関学の学生と交流



河川敷、河原の清掃



季節柄か、花火のゴミが目立った



シニアカレッジ帰着後のミーティング



活動エリア ①7月9日、②9月3日